
第４４回 連携会議記録

日時 ２０１３/７/１２ 14：00～

会場 市庁舎２０１号室

参加者数 ２０／２３

会議の記録

＜協議題１＞「予算要望委員会に向けた「統一要望」の検討（予算要望回答の交流を通して）」

出席者から各校の要望や回答について補足説明をしてもらい交流いたしました。昨年度の連携会議

で統一要望の①にあげていた「網戸の設置」について各校共通で取り付けを行ってもらえるという事

で成果を確認することが出来ました。また、昨年度、統一要望の④に書かれていた「職員室テレビ（災

害対応用）」について花川南小で購入していただけたとの報告があり今年度は、統一要望の①に「職員

室テレビ（災害対応用）」ということで他の学校でも対応していただけるように確認しました。また、

「柔道着のクリーニング」についても継続して統一要望としていくことも確認しました。

＜協議題２＞２０１３年度「保護者負担調査」について

例年集約している「保護者負担調査」を今年度も行うこととする。昨年度、冬季研でまとめたデー

タから継続して保護者負担について変化がないかを検証していく事で、今年度も調査を行うことを提

案し了承されました。

＜協議題３＞学校徴収金（学年教材費・各教科実習費・ＰＴＡ会費等）実態調査について

今年度の夏季研において「学校徴収金」の実態について交流する事とする。そのデータを作成する

ため実態調査を行うことを提案し了承されました。

＜協議題４＞輪転機・コピー機の調査について

前回の連携会議において、コピー機・輪転機の調査を行うことを確認していたので今回は、調査項

目の確認を行いました。次回以降に調査用紙を配布し調査を行うことを確認しました。

＜連絡事項＞

・議案通り。

・予算要望部より７月１１日現在の教育予算要望書調査についての中間報告がありました。夏季研に

向けて修学旅行等に関わる引率者費用負担調査の提出を早急にお願いしました。




